

El Consejo Regional hizo un llamado a realizar un “gran pacto social” para enfrentar la pandemia que nos afecta. A nivel local, el cuerpo colegiado se ha reunido con científicos del área de la Salud de la Universidad de Valparaíso, para conocer su visión de la situación por la que atraviesa el país y nuestra región, y en un trabajo en conjunto, coincidieron en que se deben cumplir 4 factores importantes para poder ganarle la batalla a este virus.

Primero, que la ayuda del Estado (recursos económicos y cajas de mercadería, por ejemplo) llegue de manera rápida y urgente hasta los domicilios de las personas, para que la gente pueda quedarse en sus casas y así protegerse de los contagios y frenar la propagación de la enfermedad.

Anuncio Patrocinado

En segundo lugar, realizar testeos masivos sobre todo en los territorios más vulnerables, los que deben ser controlados por la Salud primaria, sector que debe asumir un rol más protagónico en esta situación, para lo cual es necesario inyectarle todos los recursos que sean necesarios

Como tercer punto, pesquisar a la población contagiada, a través de los testeos masivos, para poder aislarlos y conocer su trazabilidad, lo que permitiría bajar los niveles de contagios donde hoy el virus se está masificando. Ello siempre con la ayuda social del Estado.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp





Por último, como cuarto factor, aplicar “tolerancia 0” con las personas irresponsables que no cumplan con la normativa, y salga de sus casas sin ninguna justificación, por lo que debe existir un estricto control de los permisos de desplazamiento que se están otorgando.

“Hoy la Región de Valparaíso, en especial las comunas de San Antonio, Valparaíso y Viña del Mar que se encuentran en cuarentena, tienen la oportunidad de ganarle a la pandemia del Coronavirus y lograr salir de la complicada situación en la que se encuentran miles de ciudadanos, pero para ello necesitamos que la ciudadanía entienda la gravedad de la situación y cumpla con todas las normas de sanidad y quedarse en sus hogares. Pero que para que ello sea posible, también se requiere de un Estado fortalecido, a través del gobierno central, gobierno regional, la Salud ministerial y primaria, y municipios empoderados. Una unión por sobre los intereses individuales, de manera transversal y pensando en el bien común de la población”, concluyó Murillo.

y tú, ¿qué opinas?